

今冬初めて除雪車が出動

国道7号村上市^{ぶどう}蒲萄地先において、路面積雪が観測されたことから、12月5日(木)21時10分に羽越河川国道事務所管内で今冬初めて除雪車が出動しました。

■国道7号(村上市^{しおのまち}塩野町地先～北中^{きたなか}地先) 約14km
除雪車(除雪トラック2台)による除雪

■昨年との比較

国道7号 令和元年12月5日(木)

(昨年 平成30年12月8日(土))

※昨年より3日早い。

「冬用タイヤへの交換」、「チェーンの携行」など万全な冬の準備をお願いします。

羽越河川国道事務所では、安心して道路を利用していただくため、引き続き降積雪に備え、冬期の道路交通確保に努めて参ります。



初出動の様子(国道7号 村上市蒲萄地先)

【羽越河川国道事務所ホームページ <http://www.hrr.mlit.go.jp/uetsu/>】

※羽越河川国道事務所では、Twitterでも道路状況を始め、様々な情報を発信しています。

【公式Twitter https://twitter.com/mlit_uetsu】

投げ込み先

新潟県政記者クラブ
新潟県政記者クラブ
新潟日报社(村上支局)
村上新聞社
いわふね新聞社
NHK新潟(村上報道室)
その他・専門紙

問い合わせ先

北陸地方整備局 羽越河川国道事務所

副所長(道路) 徳橋 良幸(とくはし よしゆき)

住所:新潟県村上市藤沢27-1

TEL:0254-62-3211(代表)

FAX:0254-62-1106(代表)